

Joe Biden y su mujer Jill presentaron a la gatita Willow



El presidente estadounidense Joe Biden y la primera dama Jill Biden presentaron a la nueva integrante de la Casa Blanca. Su nombre es Willow, una gata de granja de dos años de edad. Su pelaje es gris con blanco y tiene ojos verdes.

Jill Biden declaró después de que Joe Biden fuera electo presidente en noviembre de 2020 que llevarían un gatito a la Casa Blanca, pero su llegada se retrasó. El mes pasado, la Casa Blanca anunció que el gato llegaría en enero.

La Casa Blanca no había tenido un gato desde India, la gata del presidente George W. Bush.

Por qué la gata de Joe Biden se llama Willow



La primera dama nombró a la gata Willow en honor al poblado donde creció, Willow Grove, en Pensilvania.

Willow se suma a Commander, el cachorro de pastor alemán que Joe Biden presentó en diciembre como un regalo de cumpleaños del hermano del presidente, James Biden, y su esposa Sara.

Meet Willow!? pic.twitter.com/GI3SnsMnvW

— Jill Biden (@FLOTUS) [January 28, 2022](#)

